

SINTESIS

Proyecto educativo de centro

Lic. Jezabel Ivonne silvestre Montejo

PRESENTA EL ALUMNO: Isidora Pérez de león

GRUPO, SEMESTRE y MODALIDAD:

**5 CUATRIMESTRE “A” ciencias de la
educación semiescolarizado**

Frontera Comalapa

26 de junio del 2020

Introducción

Un centro educativo es aquel lugar donde se recibe educación y se imparte conocimientos a una gran cantidad de niños el fin de preparar y capacitar a alumnos de calidad, de igual manera que se vea reflejado en sus competencias, habilidades no con números el error más grande que los docentes realizamos de manera repetitiva, como bien sabemos un docente debe estar capacitado, preparado y es la máxima autoridad para ofrecer educación de calidad, también es un recluso de impartir sus experiencias a sus alumnos no olvidándonos que debe exclusivamente dominar todos los temas del plan curricular o al menos conocer cada uno de ellos para enfrentar y poder solución cual quiera dificultad que se le presente, en cuanto al alumno debe estar abierto a cualquier tema nuevo que se les presente sabiendo que día a día aprendemos cosas nuevas y es para incorporar con los que ya tenemos algunos casos enriquecemos en todos los sentidos de la habilidad y es un gran apoyo para el estudiante para enfrentar su dificultad solo sabiendo y conociendo que un docente solo es el guía del niño puede apoyarlo en diferentes casos pero no llevarlo a darle la solución el niño tiene que ser autónomo en cada uno de los temas a abordar .

Desarrollo

Se le conoce como proyecto a un conjunto de actividades de acuerdo al fin que se vaya a utilizar ya que conocemos diferentes proyectos, se utiliza en diferentes ámbitos tanto en la educación como en la vida cotidiana así mismo podemos organizarlo de diferentes maneras de acuerdo a su fin, siempre buscando sus objetivos que nos propusimos hablamos de un proyecto un montón de beses sabiendo en un futuro reconociendo que en futuro tendremos algunos frutos más en el ámbito de la educación buscando una escuela de calidad donde los maestros tiene que estar actualizados ya que siempre hay nuevos métodos de estudios y nosotros debemos o tenemos la tarea de buscar nuestras propias estrategias de enseñanza y aprendizaje.

Conclusión

En mi punto de vista pienso que un proyecto educativo es muy importante ya que beneficia a cada uno de los docentes y facilita el trabajo de los alumnos los vuelve independientes y ayuda a los padres de familia incluirse en la vida de sus hijos apoyarlos y motivarlos para que el alumno tenga una educación satisfactoria y en realidad valga la pena entonces pienso que es algo muy importante para ambos casos.